



Verkehrswegeplan

Die Kinder aus dem Bereich der Haltestellen „Bachweg“ Richtung Georg-Gaßmann-Stadion (a) und „Wilhelmsplatz A“ Richtung Südbahnhof (b) müssen keine Hauptverkehrsstraße kreuzen. Vorsicht ist geboten beim Überqueren von Parkbuchten und Ausfahrten.

Die Kinder aus dem Bereich der Haltestelle „Radestraße A“ Richtung Südbahnhof (c) überqueren die Leopold-Lucas-Straße an der Fußgängerampel (1).

Kinder aus dem Bereich der Haltestelle „Wilhelmsplatz B“ (d) sollten die Fußgängerampel (2) am Wilhelmsplatz benutzen, um die Schwanallee zu überqueren.

Wenn möglich sollten die Kinder aus dem Bereich der Haltestelle „Radestraße B“ Richtung Wilhelmsplatz (e) die Fußgängerampel (3) am Gesundheitsamt benutzen.

Die Kinder aus dem Bereich der Haltestelle „Bachweg“ Richtung Schwanallee (f) überqueren die Leopold-Lucas-Straße am Zebrastreifen (4).

In allen Fällen muss der Haupteingang zur Elisabethschule benutzt werden. Der Zugang über die Einfahrt zum Lehrerparkplatz ist aufgrund erhöhter Gefahr durch Verkehr untersagt. Besondere Vorsicht gilt generell beim Überqueren der Straße, da der Straßenverkehr sehr dicht ist und teilweise zwar das Vorrecht der Fußgänger beachten soll, allerdings die Ampeln für den Straßenverkehr zeitgleich auf „grün“ geschaltet ist.